

Ouverture de la nouvelle zone éphémère au parc du Réservoir-Beaudet

Victoriaville, le 10 juillet 2025 — Une nouvelle zone éphémère aménagée dans la partie asséchée du parc du Réservoir-Beaudet est maintenant ouverte. Les citoyennes et citoyens peuvent profiter du mobilier urbain et des loisirs extérieurs offerts en accès libre durant l'été 2025.

Située à proximité du pavillon de service du parc du Réservoir-Beaudet (47 rue Garand), cette nouvelle zone éphémère vise à dynamiser la zone asséchée du réservoir et à offrir à la population un endroit pour profiter de l'été. Un terrain de volleyball de plage, des jeux de sable à emprunter et



un coffre à jeux en liberté sont disponibles pour les visiteurs. Des chaises sont également installées sur le site et peuvent être déplacées librement : l'aménagement vise à favoriser l'appropriation du lieu par ses visiteurs en attendant que le site puisse être aménagé de façon plus permanente au cours des prochaines années, comme annoncé initialement lors des travaux au Réservoir Beaudet. Les équipements achetés seront par la suite réutilisés dans le cadre d'autres projets.

Les chiens en laisse seront acceptés sur le site. Toutefois, afin de préserver la qualité de la zone de sable, nous encourageons les propriétaires à privilégier les autres secteurs lors de leurs promenades avec leur animal.

Site de ponte de tortues serpentes

Lors de l'aménagement de la zone, des tortues serpentes ont été observées. La Ville procédera à la mise en place de grillages afin de protéger les nids de tortues et les équipes assurent une surveillance régulière de la zone. En présence d'une tortue sur le site, nous invitons le public à ne pas s'en approcher et à informer la Ville au 819 758-1571. Pour leur protection et celle de leur habitat, il est également important de garder les chiens en laisse et de ne pas déplacer les grillages en place.

Mise en pause du projet de dragage

La Ville de Victoriaville ne procédera pas au dragage du réservoir Beaudet à l'été 2025. La Ville évalue actuellement les résultats d'analyses techniques concernant les opérations de gestion des sédiments lors des tests effectués en phase de démarrage. Bien que certaines étapes du processus ne soient pas encore pleinement fonctionnelles, cette situation n'a aucune incidence sur la réserve d'eau ni sur l'approvisionnement de la population, mais retarde l'aménagement permanent du site. C'est pourquoi un projet éphémère est proposé aux citoyens en attendant.

— 30 —

SOURCE

Charles Verville – Chef de Division des communications

Service des communications et des relations citoyennes

819 758-6419, poste 3276

charles.verville@victoriaville.ca

Service des communications et des relations citoyennes

1, rue Notre-Dame Ouest, C.P. 370

Victoriaville (Québec) G6P 6T2

Victoriaville.ca